

市長メッセージ

～みんなで力を合わせてこの難局を乗り越えよう！～

小諸市民の皆様へ

例年に比べ春の訪れが早く、梅や桜などの花々が咲き誇る時期となり、本来であればこころ明るくワクワクする季節ですが、新型コロナウイルス感染症に関する連日の報道を見るにつけ、そんな気分になれない日々が続いています。

昨日は、国内感染者が累計 2,000 人を突破し、新たに確認された感染者も 1 日で 200 人を超え、亡くなられた方も 66 名になってしまいました。また、ここ数日間、感染源が特定できない感染者が全国で爆発的に広がり、大変に深刻な状況となっています。

先週末には首都圏の都県で外出自粛要請がなされたことで、“コロナ疎開”と呼ばれる多くの方が軽井沢町などこの地域に押し寄せている報道をみると、感染リスクが格段に高まり、この地域で感染者が出るのは時間の問題と捉える方も多いかと思います。さらに先日、有名タレントが発症から短期間で亡くなったことで、このウイルスの恐ろしさを再認識した方も多いいと思います。

そこで、あらためて私から市民の皆様へ、新型コロナウイルスを克服するためにお願いをしたいと思います。

- ① 恐怖や不安に負けずに、冷静に落ち着いて行動しましょう。
- ② 自分でできる感染予防（手洗い・うがい・定期検温・免疫力を努める・十分睡眠をとり体調を整えるなど）を徹底して行いましょう。
- ③ 体調の悪い時は外出を控えるなど“自分が感染しない、だけでなく”自分から感染を広めない、の自覚をもって、他人事ではなく、自分事として取り組みましょう。
- ④ 3つの密（密閉・密集・密接）を作り出さないようにしましょう。
- ⑤ 不要不急の外出や流行地域への訪問は避けましょう。
- ⑥ “困ったときはお互い様、の精神で助け合いましょう。
- ⑦ 感染者や家族に対するいわれのない差別や偏見は絶対にやめましょう。

小諸市民が心と力を合わせ、一丸となってこの難局を乗り越えましょう！

令和2年4月1日

小諸市長 小 泉 俊 博